

ふきのとう

待ちに待った「真室川まつり」～ミュージックフェスと音頭パレードに参加！～



8月17日（日）に真室川まつりが開催され、真室川校も全校体制で参加させていただきました。昨年度は豪雨災害のために中止となってしまったため、今年度初めて参加する生徒も数人いました。真室川校は、吹奏楽部が日中に開催されたミュージックフェスティバルに出演し、ディズニーメドレーを演奏して会場を盛り上げました。夕方からは全校生徒・教職員が一致団結して真室川音頭パレードに参加させて頂きました。威勢の良いかけ声で祭を盛り上げることができました。沿道から温かい声援をかけてくださった町民の皆様に感謝申し上げます。

2学期始業式・表彰式～各種行事が目白押しの2学期が始まりました！～

8月21日（木）に、第2学期の始業式が挙行されました。これに先立って、表彰式が行われ、3年生の庄司悠斗君が、日本情報処理検定協会主催ホームページ作成検定1級を取得したことを表彰されました。この他、朝学習等を通じて学習を積み重ね、数学の学習について好成績を納めた生徒諸君も表彰されました。

始業式において、野崎校長先生は、「2学期は1年内で最も長く、真校祭や修学旅行など諸行事が沢山開催される期間です。時の流れに身を任せるのではなく、先々の見通しを立てて物事に主体的に取り組んでください。」と、何事にもきちんと自分の頭で考えながら計画的に取り組むことの大切さについて述べられました。

3年生は就職活動が本格的に始まっています。1・2年生は3年生から生徒会活動や部活動の中心的役割を

引き継いでいく時期になります。初めから上手くいくことばかりではないでしょうが、何事にも粘り強く取り組んで、目標の達成に向けて全力を尽くして欲しいと思います。また、行き詰ったときには、周りの人に助けを求めるのも大切です。みんなで支え合いながら前進して行きましょう。



真校体験入学(学校説明会)を開催! ~真室川校の魅力が伝わったかな?~



生徒会執行部から歓迎の挨拶



真室川校おすすめ行事3選



模擬授業で図形パズルに挑戦



PC部ではeスポーツを体験



吹奏楽部はコナンのテーマを披露



総合スポーツ部も参加者の皆さんに練習を体験してもらいました

7月26日（土）真校体験入学（学校説明会）を開催しました。「AI画像による学校紹介動画上映」といった新たな取り組みを盛り込みつつも、基本的には生徒会執行部の生徒たちが主体となって、参加してくださった中学生たちに寄り添い、語りかけるような温もりの感じられる説明会にできたと思います。

説明会の主な内容は、生徒会執行部がおすすめする学校行事の紹介、図形パズルに挑戦する数学の模擬授業、各部の活動紹介等でしたが、大多数の生徒・保護者の皆様から、「真室川校の魅力が伝わる説明会だった」という好意的なご意見を頂くことができました。多くの中学生が真室川校を受験してくださるよう願っています。

PC部が公式戦2戦目に挑戦!

8月5日（火）に、PC部が公式戦2戦目となる大会YOKOSUKA e-Sports CUPに参加しました。種目はヴァーラントで、13ラウンド先取の総当たりリーグ戦です。長井工業、東京、千葉、愛知、神奈川の5チームとの対戦は、待ち時間を含め約5時間の長丁場となりました。

結果は1勝4敗で、横須賀市で開催される本戦への出場は叶いませんでしたが、対戦したどのチームもトップクラスの選手を擁する強豪だったことや長時間にわたって高い緊張感を持続する経験をチームみんなで共有できることで、生徒・顧問とも達成感を味わうことができたようです。



マムロガワクジラマスコットキャラクターが完成

ふきのとう7月号でご紹介した、マムロガワクジラマスコットキャラクター「マムちゃん」の立体模型が完成し、真室川町歴史民俗資料館に展示されました。



本校機械科の生徒さんたちと真室川校2年杏沢美桜さん・1年日食璃愛さんの協働プロジェクトで作成されたものです。高校生らしい斬新なアイディアで作られた造形物になっていますので、皆様にも是非ご覧になって頂きたいと思います。今回の企画展「マムロガワクジラ最上川を下る」は9月28日（日）まで開催されており、どなたでも無料でご覧になることができます。

夏休み期間に現地調査を進めました! ~1学年「地域探究」~



真室川校では、1年次に『地域探究』の時間を設けており、今年度は3班に分かれて、それぞれ真室川町の「山の神」、「昔話」、「伝承野菜のおいしい調理法」について探究することにしています。「山の神」について探究するA班は、夏休みを利用して町内全域を回り、各地の「山の神」について調査してきました。調査を通じて、知らなかった集落の景観の美しさに感動したり、多くの方々から貴重なお話を聞きたりすることができました。今後も調査を進めて探究した成果をまとめ、1月29日（木）に発表会を開催する予定です。今後も町民の皆様のご指導・ご協力をお願いします。

学校HP
ご覧ください

